



**Hansi Hinterseer mit Österreichs Botschafter Nikolaus Marschik.**

Foto: John Farr



**Vitamine vor dem Konzert machen Hansi Hinterseer gute Laune in der Jahrhunderthalle.**

Foto: Schilling

# Hansi Hinterseer „on tour“ – in Frankfurt

„Backstage“ beim Sunnyboy in Frankfurt, wo er Jung & Alt begeisterte... und Lob vom Botschafter erhielt...

**KITZBÜHEL/FRANKFURT (navi).** Am 10. 2. fand das Konzert von **Hansi Hinterseer & dem Tiroler Echo** in der Finanzmetropole Frankfurt am Main in der Jahrhunderthalle statt (im Rahmen der aktuellen Tour). Zwei Trucks mit Equipment und zwei Nightliner-Tourbusse fahren quer durch Europa, bringen jeden Tag zwischen 300 bis 400 km hinter sich – und Freude zu den Musikfreunden. Das Bezirksblatt führte ein Backstage-Interview mit dem musikalischen Botschafter Tirols und Entertainer.

**Wie läuft Ihre Sieben-Länder-Tournee?**

HINTERSEER: „Hier in Frankfurt ist es das vierte Konzert von 33. Ich bin immer wieder gerne in Hessen, ich habe hier viele Fans. Unser gut eingespieltes Musikteam wird von einer 50-Mann-Servicecrew bestens unterstützt!“

**Wie kommen die Lieder von Ihrer neuen CD „Gefühle“ an?**

„Ich bekomme dafür viel Applaus, das ist ein gutes Zeichen und eine Bestätigung für die gelungene Arbeit, in der viel Herz steckt.“

**Wie ist Ihr Tagesablauf während der Tour?**

„Morgens in der Früh fahren wir los. Jeden Tag eine neue Stadt. Im Bus unterwegs wird mal Karten gespielt oder ferngesehen, über neue Ideen nachgedacht oder einfach geschlafen. Wenn es die Zeit erlaubt, gehe ich gerne in die Stadt auf einen Kaffee oder spazieren. Am Nachmittag geht es zum Soundcheck. Zwischendurch checke ich, ob es etwas Leckeres beim Buffet in der Kantine gibt. Danach: sich umziehen und ab auf die Bühne!“

**Sind Sie nervös kurz vor dem Auftritt? Haben Sie persönliche Rituale, um Lampenfieber zu vermeiden?**

„Ich treffe jeden Abend Menschen, die mich, meine Musik und meine Heimat toll finden. Das macht mich nicht nervös, das macht mich glücklich. Meine Rituale, die ich mit meinen Fans bei jedem Konzert durchführe, sind: Spaß und Gaudi beim Mitsingen und Mittanzen haben.“

**Geht es so nonstop durch?**

„Circa alle zehn bis zwölf Tage machen wir eine Woche Pause.“

**Manche Ihrer Fans machen die Tournee quasi mit Ihnen mit, sind bei jedem Konzert dabei. Was können Sie dazu sagen?**

„Danke für Eure Treue!“

**Österreichs Botschafter in Deutschland, Nikolaus Marschik:**

„Ich habe großen Respekt vor Hansi Hinterseer – früher im Sport und jetzt in der Musik. Er ist eine Visitenkarte Österreichs und die positiven Lieder und Bilder über unsere Heimat sind ein schöner Kontrast zum aktuell grauen Berliner Winter. Das Botschafts-Team wünscht Hansi und dem Tiroler Echo eine erfolgreiche Tour mit vielen begeisterten Fans!“ **Mehr Fotos: [www.meinbezirk.at](http://www.meinbezirk.at)** 1643274



**Ein Herz für Hansi** – das haben die vielen Fans jeden Alters!

Foto: Schilling



**Tiroler Echo** – die Band begleitet Hansi Hinterseer auf der Tournee.

Foto: Schilling